

# Sprechstunde in Hohenweiler am Dienstag, 13. Jänner 2015

Landtagsvizepräsidentin Dr. Gabriele Nußbaumer

Führen Sie ein persönliches Gespräch mit  
Landtagsvizepräsidentin Dr. Gabriele Nußbaumer  
am Dienstag, 13. Jänner 2015,  
von 17:00 bis 18:00 Uhr  
im Gemeindeamt in Hohenweiler.

Landtagsvizepräsidentin Dr. Gabriele Nußbaumer will im Rahmen ihrer Tätigkeit mit der Bevölkerung direkt in Kontakt treten. Wenn Sie also Fragen oder auch Interventionen haben, nutzen Sie diese Gelegenheit. Bei der Sprechstunde können der Landtagsvizepräsidentin aber auch allgemeine und persönliche Probleme unterbreitet werden.